

2025 秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

「ごみが多い」と感じたみなさん

クマがこわくて、1週間休みました。やっぱり休むとゴミが増えます。
前回の富沢駅周辺のゴミひろいの時にもいたが、軽自動車で歩くより遅いスピードで回っている車がいる。同じ車なので少しこわい。

五橋公園を清掃しておりますが、タバコのポイ捨て禁止の立て看板ができていたので、前よりはタバコの吸い殻がなくなっていますが、やはりまだ多い。秋になり、落ち葉が多いので、火事などが心配になりました。

今回は大町二丁目内の清掃を行った。幹線道路では特に吸殻のゴミが多く、区内ではペットボトル、空き缶、包装紙等のごみが多くなった。

私は、仙台駅から学校まで毎日ごみ拾いをしています。ごみが少ない時でもぜったいにタバコはあります。タバコのポイステなどを少しづつ減らしたいなあと思います。

前回のアレマ活動時と同様に、今回もタバコの吸い殻が多く見受けられました。
特に、歩道の茂みの下など、目につきにくく拾いにくい場所に捨てられているケースが目立ちました。

「ごみが少ない」と感じたみなさん

事務所周辺は閑静な住宅街という事も要因なのか想定以上にポイ捨ての少ない地域であることに感動しました。但し、榴ヶ岡公園内にはかなりの量のゴミが落ちていました。

配布されたピンクのゴミ袋にちょっとしかありませんでした。とてもきれいでした。
袋に入ったものは、4~5つで、ほとんどゴミではなく、きれいでした。
どこに行けばゴミがあるの?と思うほど、ほとんどゴミはありませんでした。
スーパーの小さな透明ポリ袋1枚と、タバコの吸いがら2コ。マスクのみでした。
どこを歩いてもほとんどゴミはというほどのものは無くて、関心させられます。
この活動が必要ないほど私の歩いた場所においては、ゴミがほとんどなく、住民の育成が高いと感じました。

たばこの吸殻も含め、いつもより少なかった。
前週よりは、ごみの量が増えていました(たばこの吸殻、紙くず、ペットボトル等)

住宅地はゴミ少ない。犬?ネコ?のウンチのような物→ひろえない
住宅地なので?ゴミ少なめ。犬?ネコ?のウンチのような物→ひろえない
初めて清掃した地区だったが、住宅地だから、ゴミ少ない。犬?ネコ?のウンチみたいな物はあるけど、ひろえない

ゴミの量としては普段の清掃活動に比べて、比較的少ない印象です。

他社様も同様の地域で清掃活動されていると思われるため、そういう影響もあると考えられますが、徐々に捨てられるゴミの量自体が少なくなっているのではないかと思いました。

なお、肴町公園に路上駐車しているタクシーの運転手がよく煙草の吸殻を放置していますが、
そういう点に変化はありませんでした。

「今後も続けたい」と思うみなさん

強風の吹いた翌日は、色々なゴミが縁側帯に挟まっているので、引き続き、定期的に清掃活動することが、とても必要だと思いました。10/20, 10/27, 10/31と3回行い、何れも事業ゴミとして処理しました。

前回の清掃時よりゴミの量の変化はありませんでしたが、依然としてタバコの吸殻は落ちておりました。引き続き清掃活動を行い、公園の美化に努めて参ります。

郵便局の周辺の道路、住宅地を中心に月1回清掃を行っており、思ったよりごみは少ないと感じました。今後も清掃を続け、綺麗なまちづくりに貢献できればと思います。

2025 秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

今日もアレマキャンペーンオープニングイベントに参加させていただきありがとうございました。またアレマキャンペーンの最多実施回数団体となるように頑張ります。回収量3.68kg
仙台市役所本庁舎のすぐ目の前に、生ごみが大量に捨てられていました。回収量2.83kg
薬王堂、シベールの駐車場、店周辺にゴミが多かったです。0.4kg
住宅街なので比較的ゴミは少な目だったと思います。回収量0.055kg
おにぎりのプラ包装が沢山落ちていた。回収量0.5kg
コンビニ周辺にゴミがたくさん落ちていた。回収量0.305kg
住宅街だがゴミが多かった。回収量0.65kg
みちのくYOSAKOIまつり開催後でゴミが多いと思ったが、そこまで多くなかった。回収量1.92kg
国分町のゴミが最近減ってきたと感じる。回収量1.87kg
イオン中山周辺の道路をゴミ拾いしました。ゴミが多いと思いました。回収量0.385kg
雨が降ってきたので早めに切り上げましたが、ゴミは多めでした。夕方～夜よりも朝～昼の方がゴミが多いようです。回収量2.21kg
雨が降っていたので早めに切り上げました。回収量0.23kg
国分町は夕方だと比較的ゴミが少ない。回収量1.42kg
かなりゴミが多かった。尿入りペットボトルが3本もあった。回収量4.12kg
飲食物関係のゴミが多かった。回収量1.01kg
以前からゴミが多くて気になっていた場所だったので、ゴミ拾いできて良かった。回収量4.12kg
大量に放棄された新聞紙がありましたが、濡れていて重く、回収が難航しました。回収量24.63kg
細かいゴミが多めでした。回収量0.3kg
ゴミが減っているように感じていたが、またゴミが元に戻ってしまった。回収量2.155kg
ゴミが完全に元のポイ捨て量に戻ってしまった。回収量2.73kg
壊れた傘、空箱等がコンビニの近くにありました。回収量0.66kg
重さは大したことないが、車の破損部品があり、すぐ袋がいっぱいになりました。回収量1.765kg
定期的にしているが、またゴミが落ちていた。回収量0.375kg
前日に続いて今回も車のバーツを回収。回収量2.42kg
食品系のゴミが多かった。回収量0.1kg
コンビニの周辺にゴミが多かったです。回収量0.185kg
予想以上にゴミが多かった。回収量0.975kg
国道沿いのコンビニ周辺にプラ包装のゴミやタバコが多かった。回収量0.385kg
普段から気になっていたためゴミ拾いしました。回収量0.13kg
またもゴミがポイ捨てされていました。回収量0.17kg
週末に雨が降った影響か、ビニール傘を3本も回収しました。回収量3.18kg
街灯の少ないエリアなので、ゴミが見つけづらかったです。回収量0.3kg
昼間に通るとゴミが目につくが、夜になるとゴミが見えづらく、なかなか回収できなかった。回収量0.08kg
高張るゴミが多く、すぐゴミ袋がいっぱいになってしまいました。回収量1.55kg
数日前にゴミ拾いしたばかりなのに、もうゴミが捨てられていました。回収量0.145kg
大雨のため、短時間で終了したが、十分ゴミを回収した。回収量2.06kg
館一帯をゴミ拾いしました。閑静な住宅街ですが、思いのほかゴミが多かったです。回収量2.38kg
以前使用していた本部時代によくゴミ拾いをしていたエリアだが、今回はゴミが少なかった。回収量0.1kg
こまめにゴミ拾いしているが、根絶することはできなかった。今後も継続して活動していく。回収量0.085kg

タバコの吸殻は大分減った。落ちているタバコの銘柄が同一なものなのでポイ捨てしている人は同じ方だと思われる(落ちているところも同じ)
きれいにすればポイ捨てして行く人は少なくなると思うので活動を続けていきたいと思います。

初めて参加したが以外と楽しく快感であった。きれいになることは気持ちがいいし、きれいにした場所にまたごみが捨てられていると悲しい。
また、参加したいと思う。

自己満足で続けており、終わったときはすがすがしい気持ちになります。

楽しかったです。またやりたいです。
でも、近くの公園で死んだ人や熊を見たという情報があって、怖くて期間内に2回しかできませんでした。熊などに怯えずに活動したいです。

近所であっても、日頃はなかなかゴミ拾えないから、このようなアレマのイベントがあると、掃除週間がきたよ。このゴミ袋に入れようね、とか行動に取りかかりやすい。だから続けて欲しい。

2025 秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

缶ごみなど食べ物のゴミが多かったため今後も継続的にゴミ拾いを実施したいと思います。

街中のごみ清掃に参加したのは初めてでした。もう少しゴミが落ちていると予測していましたが、そこまでではなかったので、あと少しのひとりひとりのマナーの意識向上でごみはなくなりそうだと、思いました。また来年も参加させて頂ければと思います。

事務所のあるビル周辺を中心に、アーケードや歩道での清掃活動を行いました。

交差点付近の植栽にはタバコの吸い殻が多く見られました。

また、駅に近づくにつれてゴミの量が増え、ペットボトルやコンビニ商品が特に目立つ状況でした。

前回よりもペットボトル等が多い印象を感じました。

このようなポイ捨てゴミの存在は残念に思いますが、日常的に歩いている通りをきれいにすることことができたことに、やりがいを感じました。

私たちの活動を通じて、アーケード周辺の美しい景観維持に少しでも貢献できたなら、非常に嬉しく思います。

引き続き、定期的に清掃活動を実施し、地域社会への貢献を続けてまいります。

何かを発見した・気づいたみなさん

中央分離帯周辺のペットボトルのゴミが多いため、定期的に確認

たばこを吸う人のマナーの悪さ、公園利用者のゴミが多い。

清掃をしていくうちに町のごみの量も減っていく印象です。ごみがなくなってきたきれいな町になってほしいです。

調査では分類困難なもの、管理区分不明瞭なエリアあり(路上のゴミステーション、隣接地と家不明、境界線のゴミ、何で捨わないのか…)

路上に碎けたプラスチック、陶器等あり、ペットボトルに飲み残し 穀入りのものあり

前週(10/17)清掃後一週間のポイ捨て、一ヶ所まとめて捨てた草むら(電柱のかけ)あり

以前からみると幹線道路方面がいるが、人がなく、タバコの吸殻やマスクは捨て易いと推測されます。

天沼公園ですが、6月頃から沼の水面に藻が水面いっぱいになり、臭いするし、八月のお盆には遠くから帰ってくる方。この公園に来るが臭いがきつくどうにかなりませんか？

蓋のない側溝に多かった。

わざと落としたような飲み物のパックや空き缶、ペットボトルや、食品パックと割り箸が入ったビニール袋やうっかり落としたようなハンカチやぬいぐるみもありました。街を綺麗にするためには一人一人の心がけが大切だと思います。

低木の植え込みの根元付近や葉っぱの中に隠すように捨てられているゴミがあった。

活動のときに通らなかった道を数時間後に通ったらゴミが多く落ちていたので、また参加することがあればもう少し範囲を広げたいと思った。地域清掃用ゴミ袋を気軽にもらえて行ける場所が増えるといいと思う。

ひとりでゴミを拾っていると人目が気になるので、ダウンロードして印刷するタイプの腕章やリストバンドがあるといいと思った。

2025 秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

ゴミは減っていますが、道路に面した雑草の中や街路樹の中に多数ありました。定期的に道路に面した街路樹は定期的に除草作業をしていただくと良いかなと思いました。

最近の新聞に、政令20都市で路上喫煙禁止条例がないのは仙台市のみとありました。
難しい問題があるのかもしれません、是非、路上喫煙禁止条例制定をお願いしたいです。

・道路上にたばこの吸い殻がたくさん落ちていました。ごみ集積所の網の外に捨てられているごみが多かったです。五橋公園にはたくさんたばこやペットボトルのごみが多かったです
・想像よりも大量のごみが落ちていて、非常に驚きました。特にたばこのごみが多く落ちていて、大人がこのようなことをしていることがわかり、とてもショックを受けました。携帯灰皿の持参を呼びかけるポスターなどがあれば、たばこのポイ捨てが減るのではないかと考えました。定期的に地域清掃をすることが、きれいな街を保つ上で大切だと思いました。
・いたるところにたばこの吸殻が落ちていたことが印象的でした。地域清掃に参加でき満足です。また、地域清掃に参加したいです。

タバコの吸い殻が毎回多いと感じていますが、今回は、使用済みティッシュのゴミが多かったです。ゴミ置き場周辺に結構多かったため、ごみ収集の際に落ちたことも考えられるかなと思いました。コミ出しの際、袋の口をしっかりと閉めることを意識するのと、ゴミ収集車も、ゴミが落ちないような工夫ができるといいのかなと思いました。

特に、宮城野大橋の下、付近にゴミが多い傾向があります。そこで、食べたゴミをそのまま放置するケースがあります。また、階段に腰を下ろして、そこでタバコの吸い殻を落としていく人もいます。

秋になって風のある日も多くなってきたためか、お店の近くの道にはレシートが落ちていることが多かったです。また活動した日は日曜でしたが、家庭ごみが出されている集積所があり、風で散乱して道路が汚れていることがありました。

これまでと同様、参加者それぞれのゴミ袋が、大サイズのゴミ袋1つに纏まる予定だったが、今回は2つになった。相変わらずタバコの吸い殻や細かく小さなごみが、特に歩道の植え込みや自販機周辺などの見えづらい場所に多いような印象を受けた。近くには学校や児童館と、子どもたちの目にも留まる機会がある中、私たち大人が「他人事ではなく自分事」として捉えることが必要だと改めて感じた。「自分は捨てていないから良い」ではなく、「捨てたらどうなるか」など、先見性も考えた意識の向上や考え方の見直しがますます重要だと思う。

残念な気持ちになったみなさん

タバコの吸いガラが多いのは毎回同じで、他にはテイクアウトした食べ物を袋ごと捨ててあるなど、モラルの低さが感じられるゴミもあった。

お菓子の袋、たばこの吸いがら、缶等が捨てられて困ります。雨等で濡れた袋はとても汚くて拾うのもためらってしまいます。

提言・行動報告

七北田川河川敷で清掃活動をしていますが、清掃して7日～10日すると、ポイ捨てゴミが目立つようになります。なので、毎日、定期的に行う必要があると思っております。また、七北田川には水鳥の飛来もあり、かつて、釣り針や釣り糸が絡まってしまった水鳥もいたので、特に、水辺付近の清掃を重点に行っています！ただ、岸の清掃も行いたいのですが、水位が高いのでできないのが残念です。

タバコの吸いガラなどは一向に減っていないように見受けられ、その他のゴミも含めて罰則付きの条例などがなければ状況は変わらないのではないかと感じます。